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場 所  政策会議室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長、 

経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、国県事業推進担当部長、 

土木部長、議会事務局長、消防長、教育部長、農林整備担当部長、 

健康づくり担当部長 

 

１ 報告事項 

（１） ２月議会全員協議会の報告事項及び市議会３月定例会の市長提出予定議案等について  

 [総務部] 

２月７日（金）に開催される２月議会全員協議会の行政報告案件等及び２月１７日（月）

に招集する３月定例会の市長提出予定議案等について報告した。 

 

（２） 職員の育児休業等に関する条例及び職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改

正する条例について[総務部]  

育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する法律の改正に伴

い、超過勤務免除の対象となる子の範囲の拡大及び仕事と介護の両立支援の制度に関す

る周知強化等の措置を新設するため、所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（３） 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について[総務部]  

人事院勧告に基づく国家公務員の給与制度の改定等に伴い、地域手当、扶養手当の見直

し及び給料表等の改定を行うとともに、国家公務員と差異がある通勤手当及び住居手当

の額を国家公務員に準じた額等とするため、所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（４） 職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例について[総務部]  

重大な災害が発生した際に、本市の区域以外の区域において災害対応業務に従事した

職員に特殊勤務手当を支給するため、所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（５） 国民健康保険税条例の一部を改正する条例について[保健福祉部]  

国民健康保険事業の持続的、安定的な運営を図るため、財源確保を目的とした国民健康

保険税率の引き上げを行うことから、所要の改正を行うことについて報告した。 
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（６） 児童館条例の一部を改正する条例について[子ども部]  

市公共施設等総合管理計画に基づき、高森台児童館を高森台自治会に譲与するため、所

要の改正を行うことについて報告した。 

 

（７） 家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例に

ついて[子ども部］ 

栄養士法及び国の家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準の改正に伴い、家庭

的保育事業者等の調理に関する指導等を行う人材について、栄養士に加えて管理栄養士

を追加するため、所要の改正を行うことを報告した。 

 

（８） 地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例について 

[都市部] 

 建築物の制限事項について、土地の高度利用型の地区計画に対応するため、建築物の容

積率及び建築面積の最低限度を規定するとともに、伊勢原駅北口地区の地区整備計画を

追加するため、所要の改正を行うことを報告した。 

 

（９） 部設置条例の一部を改正する条例等について[企画部] 

子ども部の名称を「こどもみらい部」へ変更するための所要の条例改正と併せ、令和７

年度に向けて予定する組織改編の内容について報告した。 

 

（10）令和７年度当初予算／第６次総合計画実施計画の改定（案）について[企画部] 

令和７年度当初予算案の調整結果と併せ、第６次総合計画実施計画の改定内容の概要

について報告した。 

 

（11）令和６年度物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金の活用について[企画部] 

   交付金を活用した生活者及び事業者への支援内容について報告した。 

 

（12）令和６年度３月定例会補正予算について[企画部] 

   物価高騰対策をはじめとする令和６年度３月補正予算の内容について報告した。 
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（13）電子契約システムの利用拡大について[総務部] 

      契約検査課で執行する入札に関して先行導入してきた電子契約について、本年３月中

旬から各所管課で執行する契約にも拡大することを報告した。 

 

（14）比々多保育園公私連携法人候補者の選考結果について[子ども部] 

令和６年度をもって協定期間が満了する連携法人について、令和７年度以降の連携法

人として、現在の法人が候補者として決定したことを報告した。 

 

（15）地域農業経営基盤強化促進計画（地域計画）の策定について[経済環境部] 

農業経営基盤強化促進法の改正に伴い策定が義務付けられた地域農業経営基盤強化促   

進計画について、計画（案）の概要及び今後、公告・縦覧することを報告した。 

 

（16）伊勢原清掃工場等におけるダイオキシン類測定結果について[経済環境部] 

   秦野市伊勢原市環境衛生組合が法令に基づき実施した伊勢原清掃工場周辺及び一般廃

棄物最終処分場周辺の土壌や河川、放流水等のダイオキシン類の測定結果について報告

した。 

 

（17）教育振興基本計画実施計画（令和７年度～令和９年度）（案）について[教育部] 

   毎年度見直す実施計画の改定内容の概要について報告した。 

 

（18）市立小中学校の望ましい学校規模等に関する在り方検討・中間とりまとめについて 

[教育部] 

基本方針の策定に向けた在り方検討の中間取りまとめ及び今後のスケジュールについ

て報告した。 

 

（19）公募によらない公の施設の指定管理者候補者の選定結果について[企画部] 

令和７年３月３１日をもって指定期間満了となる施設について、令和７年４月以降の

指定管理者の候補者を報告した。 
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（20）ICT推進計画 【 改定版 】 アクションプランの見直し（案）について[企画部] 

毎年度見直すアクションプランの改定内容の概要について報告した。 

 

（21）窓口時間短縮に向けたコミットメント会議の設置について[企画部] 

時間外勤務の削減等による歳出削減及び業務改善による更なる市民サービスの向上、

並びに職員のワークライフバランスの実現等を目的とした窓口時間の短縮に向けて庁内

全体で検討を行うため、コミットメント会議を設置することについて報告した。 

 

２ その他連絡事項 

（１） 伊勢原市役所駅窓口センター開庁日の変更について[市民生活部]  

証明書発行件数の逓減及びコンビニ交付利用率の逓増を踏まえ、本年７月から駅窓口

センターの開庁日を週 7 日から、火曜日及び木曜日を閉庁日とする週 5 日に変更するこ

とについて報告した。 

 

（２） 秦野市・伊勢原市共同消防指令センター開所式について[消防本部]  

１月２５日（土）に行った開所式及び内覧会の内容と併せ、本年４月１日に本格運用を

開始することについて報告した。 

 

（３） 総合防災訓練実施結果について[企画部]  

１月２６日（日）に実施した市総合防災訓練の参加人数を報告するとともに、職員の協     

力についてお礼を伝えた。 

 

（４） スポーツ施設に係る使用料の改定について[保健福祉部] 

先行して話しを進めてきたスポーツ施設に係る使用料の改定について、行政経営担当

部長及び施設所管部課長等との調整により、スポーツ施設の３月議会での先行改定は見

送り、今後、各施設足並みを揃えて改定に向けた検討をはじめることを報告した。 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

  ・ 予算編成については各部長苦労が多かったと思うが、大変ご苦労様でした。 
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・ 来年度に向けた組織改編についても、色々と試行錯誤があったが、来年はこのような 

組織で進めていくので、よろしくお願いしたい。 

  ・ 窓口短縮の検討については、スピード感をもって進めてもらいたい。  

・ 来年度予算案の審議も始まるが、３月議会の対応に遺漏が無いよう引き続き各部長

の協力をお願いする。 

 

＜副市長＞ 

・ 予算審査資料の作成、確認については、私も最終的に確認したが、各所管や部長     

に念入りにチェックしてもらった。大変ご苦労様でした。今後も議会や公表する資料に

ついては、十分にチェック、確認をしていただきたい。 

 

 【以上】 


